

Drucken Zur Detailansicht Vorlesen Schließen

## Iselrat verliert Kraftwerkskritiker als Mitglieder

VIRGEN. Beim Planungsgespräch für den Bau des „Kraftwerkes Obere Isel“ sind zwei Sitze im sogenannten Iselrat vakant geworden: Adolf Berger und Reinhold Bacher haben nach fünf gemeinsamen Sitzungen erklärt, das Bürgerbeteiligungsforum verlassen zu wollen. „Wir bedauern das sehr, weil beide Personen besonderes Engagement für die Zukunft des Virgentales gezeigt haben“, sagt Bürgermeister Dietmar Ruggenthaler aus Virgen.

Interessierte Virgentaler seien nun aufgerufen, sich beim Planungsgespräch als neue Mitglieder des Iselrates zu bewerben. Bürgermeister Ruggenthaler: „Mein persönlicher Wunsch ist, dass wieder zwei Kraftwerkskritiker nachfolgen, weil dadurch die Qualität unserer Planung gewinnt.“ Der Iselrat wurde im Vorfeld zum geplanten „Wasserkraftwerk Obere Isel“ von Projektbetreibern aus taktischen Gründen installiert. Dieses Gremium hat jetzt den weiteren Fahrplan zur Information der Bevölkerung beschlossen. Demnach sollen die unterschiedlichen Projektvarianten bei einem Planungsgespräch am 27. April in Prägraten der Öffentlichkeit vorgestellt werden. GÜNTHER HATZ